

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 559
28 de julio de 2017

20 nuevos economistas al servicio de la sociedad

La Facultad de Ciencias Económicas graduó una nueva promoción de profesionales en la modalidad Proyecto de investigación, proceso 2016-2017. El acto solemne contó con la presencia de autoridades y docentes.

René Puga, Decano de la Facultad de Ciencias Económicas felicitó a los 20 profesionales. Precisó que los economistas de la Universidad Central del Ecuador, son profesionales con conciencia social, que saben diferenciar un ejercicio profesional enfocado al servicio del bienestar colectivo.

Los incorporados manifestaron su agradecimiento con la Universidad Central y con las autoridades de la Facultad de Ciencias Económicas, a través de la intervención del representante de los graduados Bryan Ávila, quién agradeció y felicitó a sus colegas por el esfuerzo y la colaboración que se reflejan en la obtención de su título profesional. **J.S**

